

Gemeinderat von Zürich

26. Juni 2002

Postulatvon Werner Furrer (SVP)
und Martin Burger (SVP)

Wir bitten den Stadtrat um Prüfung, wie in grösseren Siedlungen in der Stadt Zürich ein angemessener Teil als Alterswohnungen eingerichtet werden könnten.

Begründung:

Es ist bekannt, dass in Zukunft der Altersdurchschnitt der städtischen Bevölkerung stark ansteigt.

Dies bedingt eine grössere Anzahl an Alterswohnungen und Pflegepersonal. Mit der zur Verfügungstellung von Alterswohnungen in grösseren Siedlungen hätten jüngere Mütter während der Schulzeit ihrer Kinder die Möglichkeit Pflegedienst zu verrichten und umgekehrt wären die älteren Leute sicher bereit Kinderhütendedienst zu übernehmen.

